

Septiembre, 12 del 2018

Señor
Juan Sebastián Reyes Pérez
Presidente Tribunal de Honor
Presente

En atención a documento adjunto Rol N° 36-2018 emanado desde la Federación del Rodeo Chileno Tribunal de Honor, el cual señala aumento en la sanción aplicada a mi persona, me permito manifestar mi preocupación y descontento al sentirme nuevamente perjudicado. En primera instancia por un error administrativo y no por medidas disciplinarias, luego debido a opiniones de terceras personas en cuanto al cambio de animal durante una carrera, lo cual influyó totalmente en mi desempeño, motivo por el cual me están castigando injustamente por reclamar mis derechos como jinete.

Cabe mencionar que mi intención es continuar participando en cada encuentro que permita mantener vigentes nuestras tradiciones, encontrándome siempre dispuesto a prestar colaboración en lo que se requiera para engrandecer nuestro deporte.

Sin otro particular y esperando contar con su comprensión a fin de obtener la anulación o rebaja de la sanción aplicada.

Le saluda atentamente,



Marco Arriagada González

- Citado
- Secretario Tribunal de Honor
- Secretaria Federación de Rodeo
- Interesado.